

Hacia la vivienda propia

El día 29 de abril, en el Centro Juvenil Salesiano se realizó el sorteo del Plan Lote. La Intendente de Montevideo, Prof Ana Olivera expresó, a "La voz de la zona 13"; es volver a darles vida a aquellos barrios que se vaciaron, es cumplir con una deuda en la zona. Es un trabajo en conjunto de la IM, y el Ministerio de Vivienda Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente (MVTMA), facilitan el acceso a la vivienda propia. Se sufre mucho, cuando hoy siento que vale la pena, la satisfacción de estar cumpliendo, con lo que estamos cumpliendo. Por su parte Maria Sara Ribero dijo; "Estas actividades son las que uno se siente feliz de participar, poder compartir la emoción de los vecinos, saber que se anoto, que asistió al sorteo, que ve como se hizo el sorteo. Significa un cambio en la vida, un lugar nuestro para siempre, nos invita a estar alegres. Al entregarle, nuestra publicación, agregó; "Una de las grandes carencias que tenemos, desde el Gobierno Municipal y Departamental, es como informar cada vez mejor!, que es una manera de rendir cuentas. Esa información que los vecinos puedan aprovechar, todo los medios que uno tenga son importante, dejarlo en los comercios, está cosa de la vida del barrio. Una de las personas sorteadas, "gritó con esa alegría, y decía yo me entere de casualidad". Tenemos que trabajar para esto, como en conjunto y ayudarnos, por un lado que la gente pueda vincularse, el desafío, es como poder informar mejor. Una hojita como está, que no se trata de un papel brillante, lo brillante es hacerlo". Todo suma.

Nota: Pablo Cal y Ana Maria Yorio
Camarógrafa y Fotografía, Gabriela Soto..



Mayo 2013
Distribución gratuita

CCZ 13 - Av. Sayago 1163
Tel.: 1950 7013

4

LA VOZ
DE LA ZONA 13

EDITORIAL

Trabajadores !!!

"Honorable juez, mi defensa es su propia acusación, mis pretendidos crímenes son su historia (---) Puede sentenciarme, pero al menos que se sepa, ocho hombres fueron sentenciados por no perder la fe en el último triunfo de la libertad y la justicia".

August Spies.

En Estados Unidos en 1886, sindicalistas anarquistas fueron ejecutados por su lucha para obtener una jornada laboral de 8 hs diarias. El día 1° de mayo, una mundialmente a los trabajadores, con memoria histórica, por la fuerza de los hechos, a pesar que en algunos países no se celebre. El trabajo continúa siendo privilegio de pocos, cuando constituye uno de los derechos del ser humano, a pesar que cada uno tenga aspiraciones diferentes. Es una de las fuerzas más importantes en la vida, por ello poder recuperar fuentes de trabajo, defender su creación, la continuidad y poder seguir siendo competitivos sobre los principios de igualdad y dignidad, es un gran desafío. En una realidad de salarios pobres e informalidad, reivindicamos la lucha, y el homenaje a los Mártires de Chicago. Más allá de toda ideología, un día de reivindicaciones básicas, por una verdadera justicia social, en la acción de hombres libres.

Ana Maria Yorio.

Un concejal en el recuerdo

Desde el 15 de mayo la Sala del Concejo Vecinal 13, en homenaje al compañero Servando Gallo, lleva su nombre.



Fotografía
Roxana Piriz

Sumando Comunicación

Días pasados "La Voz de la Zona 13" fue invitada al programa "Bien de cerca" 89.1 FM Uni Radio; en la oportunidad nuestra compañera Ana María Yorio estuvo en la sección de la voz del concejo de dicho programa.

Esta radio pertenece a la Universidad de la República y el programa difunde, promociona y facilita la construcción de ciudadanía en lo que refiere a las tareas de la IM, Municipios, Concejos Vecinales y Presupuesto Participativo.v

El programa es dirigido y conducido por el Licenciado Eduardo Curuchet, producido y co-conducido por Fiorella Cagliari y Diego Casco, becarios de la UDELAR. Para estar "Bien de cerca" con la información, se emite los días jueves de 14.00 a 16.00 hs, se puede escuchar vía online a través del portal web www.uniradio.edu.uy

Concejo Vecinal

Reunión Plenarios - Primeros sábados del mes 15 hs.

Reunión Mesa Ejecutiva todos los miércoles 19hs

Atención al Público: Lunes de 9 a 12hs. Martes de 17 a 19 hs.

Tel.23555432.

Lugar: Centro Juvenil Salesiano

Bv.Battle y Ordoñez 6182 | Tel.23554150.

Comisión de Comunicación: (comunicacion.c.v.13@gmail.com)

Reunión , Lunes 19hs, Centro Cultural Bartolomé Hidalgo.

Néstor Smith, Jenny Mora, Roxana Piriz, Gabriela Soto, Álvaro Núñez, Pablo Cal y Ana Maria Yorio

Consejo Editor: Gabriela Soto, Pablo Cal, Ana Maria Yorio.

Diseño: Mathías Domínguez (Unidad de Comunicación - Municipio G).

Impresión: CCZ13.

STAFF

Comisión de Ferias

Esta comisión se reúne los últimos martes de cada mes en el Salesiano a la hora 19.00 y está trabajando en conjunto con la comisión del 12, como así misma con el apoyo del Municipio GEs tarea de la comisión lograr un plan piloto de instalación de baños químicos. En la feria de los domingos en Peñarol , se están reduciendo los ruidos molestos, Como así mismo se está colaborando con la preservación del medio ambiente. Apostamos además que varias de nuestras ferias se incluyan en los circuitos. Turísticos ya existentes. Son referentes de esta temática: HUGO MALLO: JOSE ROSA Y COCO FERNANDEZ.



Un año más de San Juan en el 13

La Comisión de Cultura del Concejo Vecinal invita a festejar la fiesta número catorce San Juan, un clásico en nuestra zona; el 23 de junio en la que compartiremos una gran fogata, anécdotas, espectáculos en vivo y el tradicional chocolate. En el entorno de la naturaleza viva de la ex quinta de Carlos de Castro, hoy Centro Cultural Bartolomé Hidalgo, desde las 18.00 horas.